



# les élèves de 6B racontent leur rencontre avec l'auteure Elise Fontenaile

publié le 17/12/2018

## Descriptif :

Récit d'un après-midi à l'espace Franquin par les élèves de 6B eux-même.

### Autour de la sortie à l'Espace Franquin :

- Thomas : Le vendredi 30 novembre, les classes de 6èB et 6èD sont allés voir l'autrice Elise Fontenaile. Quand nous sommes arrivés, nous avons été accueillis par une hôtesse d'accueil qui nous a emmenés.
- Marie : Nous avons pris le bus pour nous rendre à l'espace Franquin, où nous avons rencontré Elise Fontenaile.
- Judith : Lorsqu'elle est arrivée, elle a commencé par nous relire l'album du chat de Mossoul.
- Candice : Après elle a bien voulu répondre aux 31 questions qu'on lui avait préparées. J'ai trouvé qu'il y avait un peu trop de questions, c'était long.
- Arthur : On lui a posé toutes sortes de questions comme « Quels conseils donneriez-vous à un enfant qui a envie de devenir écrivain ? » ou « Aimez-vous les chats ? ». Puis après elle nous a lu un livre qu'elle avait écrit mais je ne saurais pas citer le titre car je l'ai oublié.
- Kankou : On s'est assis sur une sorte de tapis. (...) On lui a posé des questions. J'ai tout noté : elle parle la langue des chats. Elle sait lire dans le noir. Elle ne veut pas travailler avec un autre auteur...
- Lina : Elle écrit depuis 25 ans. Elle a reçu plein de prix. L'endroit où elle préfère écrire est dans son lit.
- Wissal : Elle trouve son inspiration dans son lit avec son chat sur les genoux. Elle lit tout ce qui est bizarre.
- Maxime A : Elle a écrit environ une quarantaine de livres. Elle a commencé à écrire quand elle était au chômage.
- Elsa : Elle a répondu à nos questions. Certaines ont été posées plusieurs fois. Elle a parlé beaucoup. (...) Elle nous a raconté des bribes de sa vie. Les histoires qu'elle écrit sont formidables. En ce moment, elle écrit deux histoires : « Nous sommes immortels » et « Lola est un arbre ».
- Louna : Elle nous a dit que, quand elle était petite, elle adorait lire et qu'elle avait toujours voulu écrire des livres. Le 1er livre qu'elle a écrit s'intitule « LA Gommeuse ». Elle n'a pas écrit que des livres pour enfants.
- Anonyme : Elle aime écrire toutes sortes de livres, mais elle préfère les albums.
- Benjamin : Elle fait plusieurs livres à la fois. Quand elle n'a plus d'idées sur un, elle va sur un autre livre. Elle a déjà travaillé avec une autre personne mais elle n'y arrive pas. Elle dit qu'elle préfère travailler seule. (...) Certains de ses livres sont inspirés de faits réels.
- Pénélope : Elle nous a parlé de sa vie et de ses enfants. Elle nous a même dit qu'une fois, il y a eu un petit problème. La police a frappé chez elle car sa fille et ses amis balançaient tous les jouets par la fenêtre. (pour illustrer l'idée que, quand elle écrit, elle se coupe de tout, y compris de ceux avec qui elle vit).
- Marie : Puis elle nous a lu une autre histoire que je n'ai pas trop aimée.
- Maxime F. : Elise Fontenaile est une personne comme nous, même avec le métier qu'elle fait. Elle nous a expliqué que, quand elle était petite, elle travaillait pas beaucoup (à l'école) mais lisait beaucoup. (...) Le salaire d'écrivain n'est pas élevé. Elle est paresseuse. Elle aime bien lire à haute voix.

### A propos du Chat de Mossoul :

Clélie : Cette histoire s'est vraiment passée. En 2015, une mère et ses filles habitaient à Mossoul (en Irak). La guerre s'est répandue dans leur ville. Elles sont parties avec leur chat. Ils ont fait un très grand voyage, puis ils sont arrivés (...) sur une île qui s'appelle Lesbos. C'est là où le chat s'est perdu. Je ne raconte pas plus.

### Avis des élèves sur la rencontre :

Maxime A. : La rencontre avec Elise Fontenaine était bien.

Candice : Pour finir, j'ai bien aimé le livre « L'Extraordinaire voyage du Chat de Mossoul », par contre je n'ai pas trop aimé l'autre livre. J'ai bien aimé rencontré Elise Fontenaille, j'ai trouvé qu'elle était très rigolte et bavarde.

Clélie : En tout cas, c'était génial, c'était une très bonne rencontre avec elle.

Elsa : La rencontre avec Elise Fontenaille a été agréable.

Kankou : C'était une super après-midi.

Pénélope : C'était bien. Ca s'est bien passé.

Sofia : Elle nous a expliqué de quoi l'histoire parlait ; ça m'a beaucoup plu.

Thomas : J'ai bien aimé cette rencontre car Elise Fontenaille nous a lu deux livres et ces livres étaient bien.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.